

CANNATRADE.CH

COMME SI VOUS Y ÉTIEZ

Cannatrade.ch s'est imposé comme l'un des salons majeurs du cannabis. L'édition 2002 de Cannatrade.ch, la foire internationale du commerce du chanvre, a eu lieu du 1^{er} au 3 mars au parc des expositions de Berne (BEA).

Cette année, les organisateurs ont invité un grand nombre de business visitors - 650 ont répondu présents, venant de Suisse, Hollande, France, Allemagne, mais également du Japon et des Etats-Unis...

Pendant les trois jours du salon, près de 10.000 personnes ont déambulé dans les 4 000 m² de la halle, autour des 65 stands loués par les exposants. Et si vous n'y étiez pas, ne ratez pas l'édition 2003 qui aura lieu du 28 février au 2 mars.

Texte et photos G. Fiori



BONAPARTE PRÉSENTAIT SUR SON STAND SA TESTAROSSA ET SON BONZAÏ HERO, SORTES DE SÉCATEURS AUTOMATIQUES, TOUT DROIT SORTIS DE SON ESPRIT IMAGINATIF. CES DEUX MACHINES LUI ONT D'AILLEURS PERMIS DE GAGNER UN CONCOURS NATIONAL DE CRÉATION D'ENTREPRISE AUX PAYS-BAS. "L'ARGENT PROVENAIT DE BANQUES QUI REFUSENT DE TRAVAILLER AVEC DES COFFEE-SHOP POUR NE PAS VOIR LEUR IMAGE ASSOCIÉE À CELLE DE LA DROGUE" RICANE CELUI QUI A FAIT LA UNE DE NEWSWEEK.



CETTE ANNÉE, MARCO KHUN N'ÉTAIENT PAS PEU FIER DES PLANTS DE CHANVRE QUI TRÔNAIENT AU FOND DU SALON. IL FAUT DIRE QUE LE FLOU JURIDIQUE SUISSE (IL EST INTERDIT DE FUMER DU CHANVRE, MAIS IL EST AUTORISÉ D'EN FAIRE POUSSER) FAIT DE CE PAYS L'UN DES PLUS PERMISSIFS D'EUROPE EN LA MATIÈRE, ALORS QUE MÊME EN HOLLANDE, LES EXPOSANTS NE SONT AUTORISÉS QU'À UN PLANT PAR STAND. LES POLICIERS ONT TOUTEFOIS MENACÉ DE LES ENLEVER À PLUSIEURS REPRISES.



ALAN DRONKERS (LE FILS DE BEN) NOUS A PRÉSENTÉ LES DERNIÈRES AVANCÉES EN MATIÈRE DE FIBRE DE CHANVRE, RÉALISÉES DANS SA SOCIÉTÉ HEMP FLAX. IL NOUS A ÉGALEMENT MONTRÉ DES PHOTOS DE L'ARMADA DE MOISSONNEUSES BATTEUSES QUI SILLONNENT LES 2000 HA DE CHANVRE, QUE LA FAMILLE POSSÈDE EN HOLLANDE.



DES HOMMES D'AFFAIRES, DES HOMMES POLITIQUES ET DES JURISTES SE SONT RETROUVÉS AUTOUR D'UNE TABLE RONDE POUR DISCUTER AUTOUR DU THÈME : "CHANVRE, LE MODÈLE SUISSE : MALÉDICTION OU BÉNÉDICTION". ILS ONT TRÈS VITE ABOURDÉ LA QUESTION DE LA NOUVELLE LOI HELVÉTIQUE EN MATIÈRE DE STUPÉFIANTS (OU PLUTÔT UNE SIMPLE RÉOLUTION VISANT À RENDRE LA LÉGISLATION PLUS COMPLAISANTE), AVANT D'ÉVOQUER LES INÉGALITÉS ENTRE CITOYENS ROMANDS ET GERMANIQUES.



UN JEUNE ANTIILAIS AUX ALLURES DE SIZLA S'OCCUPAIT AVEC ATTENTION DES PLANTS DE CHANVRE DE CANNATRADE.CH.



DE SUPERBES TÊTES TRÔNAIENT SUR LE STAND DE BIO NOVA, SOCIÉTÉ HOLLANDAISE SPÉCIALISÉE DANS LA PRODUCTION D'ENGRAIS BIOLOGIQUES. IL S'AGISSAIT D'HYBRIDES, UN MIX DE NORTHERN LIGHT ET WHITE WIDOW.



HUMACULT. BARBARA ET SES DEUX FILS PROPOSENT UNE GAMME DE PRODUITS BIOLOGIQUES DE QUALITÉ POUR LA CULTURE : TERREAU, ENGRAIS...